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□记者 邢晓蕊/文 彭程/图

本报讯 市区西苑小区的枇杷刚成熟，
便有人拿着工具私自采摘，不惜把树木的
枝条折断。昨天，有居民向本报反映了这
种不文明的采摘行为。

昨天上午9点多，记者来到该小区，只
见几棵枇杷树上挂满了金灿灿的枇杷果，
十分诱人。树下有几位老人扳着树枝，试
图把稍低些的果子摘下来。“小孙子没吃
过枇杷，摘两个让他尝一尝。”一位大爷摘
下几个枇杷递到小孙子手中。老人们表
示，小区的枇杷熟了，不摘的话也会掉下
来，还不如赶紧摘了，让孩子们尝尝鲜。
在小区北门附近，记者看到一位中年男子
正拿着木棒采摘枇杷，为了摘几个果子，
树枝都被打下来了。很快，残枝败叶掉落

一地。
“老人摘几个果子哄哄孩子也就罢了，

最见不得有人拿着工具野蛮采摘。为了几
个果子，把树都毁坏了。”在小区居住的李
女士说，“看着树下成堆的枝叶，真让人心
疼。”居民张先生说，还有人不顾危险爬到
树上摘果子，让他感到不可思议。

负责该小区物业的是平顶山华圣源物
业服务有限公司，记者前往物业中心采访
时，该公司的李经理说，小区虽有保安巡
逻，但对居民私自采摘枇杷的行为还是无
法完全制止的。“枇杷熟了，总会有居民想
尝尝鲜。”李经理说，物业公司准备近日统
一组织人员采摘枇杷，送给小区的老人和
孩子品尝。希望通过这种文明的采摘方
式，保护树木，也丰富一下小区居民的生
活。

小区枇杷枝头笑 野蛮采摘让人忧

湛河区人民法院

公 告
朱光照、朱海平：

本院受理原告中国建设银行

股份有限公司平顶山分行与你们

金融借款合同纠纷一案，现依法向

你们公告送达起诉状副本、应诉通

知书、举证通知书、开庭传票。自

公告发出之日起经过60日即视为

送达，提出答辩状和举证的期限均

为公告期满后的 15日内。定于举

证期满后次日上午9时（遇法定节

假日顺延）在本院第五审判庭开庭

审理，逾期将依法裁判。

特此公告。

□记者 高红侠

本报讯 微友“开心”反映，市区东风
路东段百余米长的人行道上，有人用石
块、水泥墩等占位，不仅影响行人通行，而
且也影响城市形象（本报5月 15日A6版
报道）。昨天上午，湛河区轻工路街道有
关部门对占道的路障进行集中清除。

昨天上午10点多，记者在现场看到，
湛河区轻工路街道城管部门的工作人员
带领几位工人，正用撬杠拆除固定在人行
道上的水泥墩，同时将原来摆放在人行道
上的石块等路障移走。记者看到，清除的
路障足有半车斗。

看到该街道城管部门工作人员来拆
除路障，有旁边商户过来“说情”：“这车在
门口一停就是几天，挡着门口根本没办法
做生意。”对于商户的请求，工作人员给出
建议，希望大家共同想出解决办法，但不
能挡道。

该街道城管部门工作人员赵先生告
诉记者，由于该路段距离居民区比较近，
有人经常随意将车停在人行道上。据他
们了解，该路段人行道下铺设有水管或天
然气管道，如果长期占压，可能会发生安
全事故。有些商户为了降低对生意的影
响，从去年起就在门前的人行道设置地锁
等路障，防止有人停车，他们每隔一段时
间就会清理一次，但效果仍不理想。下一
步，他们准备向上级领导汇报，看能否和
商户协商，共同想出一个解决办法。

东风路占道路障清除

□记者 杨岸萌/文 张鹏/图

本报讯 昨天，市民张先生致电本报反
映：市区矿工路与中兴路交叉口路北，一地
下广场入口通道上方的玻璃顶外灰尘遍
布，好多人在上面涂鸦。

当天上午，记者来到市区矿工路与
中兴路交叉口北。张先生所说的地下广
场为群星奥莱广场，入口就在丹尼斯百
货门前，左右各一个。东侧入口处贴有
一张声明，提示工地还在施工。玻璃顶
就罩在地下广场通道的上方，玻璃顶是
深色的，从外面看着就有一层灰尘，一摸
一手。西侧玻璃顶临矿工路一面、东侧
玻璃顶的三面均被人涂画，玻璃上还贴
有小广告。

“入口就在闹市街头，地下广场虽然还

在施工，但是地上部分既然已经建成，就要
注意打扫清洁，现在这样真是有碍观瞻。”
张先生说，他家就在附近住，经常到丹尼斯
超市购物，出来进去看到这种情况感觉很
碍眼。“如果没有完工，就先围起来，如果不
围起来，隔段时间就打扫一下。”张先生建
议。

记者在网上搜索“群星奥莱广场”，发
现平顶山市群策协力置业有限公司的网页
上有关于此广场的宣传，记者拨打网页上
的两个固定电话，一个欠费、一个停机，根
本联系不到人。记者又通过查号台查询平
顶山市群策协力置业有限公司的电话，查
号台提供的两个电话也都欠费。

随后，记者将此事反映至市数字化城
管监督指挥中心，工作人员表示会派相关
责任单位前往查看处理。

玻璃灰尘满 涂鸦好难看

□记者 燕亚男

本报讯 昨天，微友“九棵皂角”反映，市
区部分十字路口导流岛铺设的地砖过高，通
行不便。

昨天上午 10点左右，记者首先来到光
明路与建设路交叉口的导流岛，看到四座
导流岛铺设的地砖都比马路路面高出约5
厘米，不少非机动车经过导流岛时会刻意
放慢速度，但也有人过马路时嫌通过导流

岛不方便，直接骑行到机动车道上。记者
又来到凌云路与建设路交叉口，只见一市
民直接把电动车停到机动车道上等红灯，
记者上前询问，对方表示：“路口的导流岛
入口处设置太高，上上下下麻烦，时间长了
对车子的轮胎不好。尤其是下雨时，导流
岛与地面的连接处太滑，很容易摔倒。”记
者随后在建设路与中兴路交叉口北侧的导
流岛看到，此处南北向的地砖铺设与马路
路面持平；在光明路与矿工路交叉口和光

明路与和顺路交叉口，导流岛铺设的地砖
比马路路面高出了约 2厘米，但还是有人
骑车从机动车道通过。

记者随后联系到市政施工方相关负责
人，对方表示，导流岛一般高出地面2厘米
即属正常，符合城市道路设计规范要求，它
是为了提示非机动车进入行人区域，应谨慎
慢行或小心行驶。另外一个原因就是如果
遇到下雨，可以阻止雨水进入导流岛区域，
行人不踏水。

路口导流岛高出路面，设计合理不？
相关部门：符合城市道路规范要求

昨天，记者在市区平安大
道与一矿路交叉口看到，两根
长约5米、直径约1米的钢管摆
在路口南侧的人行道上，将本
来就不宽的人行道占去了一
半。附近的居民告诉记者，这
两根钢管已经摆在这里很长时
间了，不仅影响市容，也妨碍行
人通过，希望钢管管理方尽快
将其移走，还路于民。

本报记者 李英平 摄

钢管占道

□记者 邢晓蕊

本报讯 在市区开源路南段辉岗村附
近，有人将收割后的油菜摊到道路上晾
晒，给行人通行造成诸多不便。此事昨天
见报后，引起相关部门重视。目前，油菜
已全部清理完毕，道理恢复畅通。

据湛河区数字化城管监督指挥中心
的刘主任介绍，油菜占道一事见报后，该
中心立即指派相关部门前往处理。昨天
上午，在湛河区荆山街道办事处和辉岗村
委会的共同努力下，公路上摊晒的油菜很
快被清理完毕。“我上午专门去现场看了，
油菜已经全部清理完了。办事处领导和
村领导也给村民做了很多思想工作，让他
们意识到占道打场的危害，以后再不能影
响公路通行安全。”刘主任说。

公路上的油菜清理了

市区矿工路与中兴路交叉口附近一地
下广场入口的玻璃顶上满是灰尘、涂鸦。

昨天，西苑小区北门附近，两名男
子在采摘枇杷，枝叶掉了一地。


